
Protokoll des 19. AStA Plenums

1. Allgemeines
Datum 20.07.2016 18.00 Uhr
Anzahl anwesender 
Referent*innen

11

Anwesende Referate Vorstand, Finanzvorstand, HoPo, GePo, ÖffRef, Soziales, 
Verkehr, Umwelt,

Protokollant*in Tine
Redeleitung Philip

2. Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
TOP 3 Genehmigung des Protokolls
TOP 4 Berichte
TOP 5 Newsletter

PAUSE
TOP 6  Finanzanträge
TOP 7  Sonstige Anträge
TOP 8  Sonstiges

3. Beschlüsse

1. Beschlussfähigkeit wird festgestellt

2. Tagesordnung wird einstimmig angenommen

3. Protokoll wird einstimmig beschlossen

4. Finanzanträge:
FA-Int-1516-52: AntiAnti 275€ einstimmig angenommen
FA-Int-1516-54: Dies Academicus 621,60€ einstimmig angenommen
FA-Int-1516-57: AntiAnti: 100€ einstimmig angenommen
FA-Int-1516-58: Vorstand fzs MV 500€ einstimmig angenommen

FA-Ext-1516-54 Bettenhaus 2950 € wird vertagt weil keine*r zum Vorstellen des 
Antrags da ist

5. Die Sitzung wird um 19.37 Uhr beendet 

6.

7.

8.



9.

4. zu TOPs

Umwelt:
Es gibt Geld vom Land für FreeGardening. Es wird überlegt eine Veranstaltung dazu 
zu machen und Dinge zu pflanzen. Nächstes Mal mehr.

HiWi Ini
Es gab heute einen Stand auf den Lahnbergen

HoPo
Es gibt viel zu tun.
Wir müssen über eine Delegation reden für die fzs MV. Wer hat Zeit und Lust dahin 
zu fahren? (Delegation muss quotiert sein). Das HoPo stellt noch Anträge. 

Nächsten Mittwoch 18.00 Uhr Treffen für die MV. Alle Die Interesse an der 
Delegation, den Anträgen oder dem Awarenessteam haben, sollten da kommen. 

Das HoPo Referat überlegt etwas zu Sexismus, Rape-Culture, Alltagssexismus und 
so weiter zu machen.

Verkehr
Cornelius ist traurig, dass kein StuPa statt gefunden hat, da auch das CallaBike 
Vertragsverlängerung (Übergang) hätte beschlossen werden müssen. Es gibt auch 
Verhandlungen zu einem neuen längerfristigen Vertrag.

Semesterticket: IC Linie im Moment nur bis Kassel, da Göttingen mal wieder 
bearbeitet wird. Ab 28.07. bis 02.09 wieder ICE Nutzung dazwischen wieder nutzbar. 
Wird auf Facebook veröffentlicht. Frankfurter S-Bahntunnel ist auch gesperrt. 
Dadurch ICE Nutzung zwischen Frankfurt und Hanau.

Es wird Werbung für den Fahrradbus gemacht. 

Soziales
Neue Sprechstunde: Donnerstags 16.00-18.00 Uhr
Die DGB Jugend Mittelhessen macht Stände zu den Gewerkschaften in Frankreich. 
In dem Rahmen soll auch Geld gesammelt werden. Die wollen sich evtl. noch mal 
bei uns melden.

FSK Vorstand
Der FSK Vorstand gibt 100€ für die fzs MV dazu und hat ansonsten Urlaub bis 
September. 

AstA Vorstand
viel Strukturkram
Der Vorstand gibt zu bedenken, dass es noch ne neue Person für den 
Verwaltungsrat fürs StudWerk braucht. Bitte nochmal alle an die Listen geben. 



Morgen gibt es ein Treffen zu Diskriminierungsvorfällen im StudWerk und zwar um 
16.00 Uhr hier. 

Möchte jemand fzs Vorstand werden? Ansonsten gäbe es auch noch Ausschüsse in 
denen mensch inhaltlich arbeiten könnte. 

Es gibt neue Ansprechpartner*innen im RAS.

Sonstiges
Bitte absagen, wenn ihr nicht zum Plenum kommt!!

Alles was noch vor August abgerechnet werden soll bitte bis zum 31. Juli abgeben.
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